地域の川で生き物探し



葉っぱの影や泥の中 小さな生き物み~つけた

物部幼稚園の5歳児36人が、地域の吉川川(古高町)に出 掛けて生き物探しと川遊びを楽しみました。園児は安全に 遊ぶための注意や生きもの探しのこつなどを教えてもらっ て川に入り、タモやザルで植物の影や川底の泥などに隠れ た小さな生き物をたくさん捕まえました。川遊びの後、自治 会長から見つけた生き物の種類を教えてもらいました。

(6月16日 吉川川(古高町)

児童が消防署を見学



消防車両などを見学 消防士さんかっこよかったよ

吉身小学校の3年生が北消防署を訪れ、署内や消防車を 見学しました。消防車の見学では、児童が目を輝かせなが ら装備品や消火の方法を学びました。また、児童の「火の 中に入るのは怖くないですか」との質問に、消防士は「防火 衣などの装備と訓練の積み重ね、人を助けるという強い気 持ちが恐怖に勝ります」と答えていました。

6月14日 湖南広域行政組合 北消防署

じんけんオープンスクールwith滋賀レイクスターズ



選手トークや人権擁護委員の寸劇で 仲間とのコミュニケーションなどを学ぶ人権教室

速野小学校6年生約140人を対象にした人権教室が2部 構成で開かれ、ゲスト講師としてBリーグの滋賀レイクス ターズ選手3人が招かれました。移籍などでチームに入る 時や迎える側の気持ち、コミュニケーションについてト-ク。第2部では市人権擁護委員の寸劇で人権について考え たり、困った時の対応などについて学びました。

6月20日 速野小学校

SAUNA NO TSUDOI



日本最大の湖で感じる水風呂 湖畔で体感するテントサウナ

第2なぎさ公園にテントサウナなど計13基が設置され、イ ベント「SAUNA NO TSUDOI」が開催されました。果物の香 りのテントや信楽焼のサウナストーンを使ったテントなどが あり、両日で約300人が湖畔のサウナを楽しみました。サウ ナ内の熱い蒸気をタオルで来場者に送るパフォーマンスも 行われ、熱気を浴びた参加者が歓声をあげていました。

6月18日、19日 第2なぎさ公園



令和4年6月30日現在 (前月比)

85,427 (+ 112) 人口 42,003 (+ 39) 女 43,424 (+ 73)

世帯数 34,309 (+ 80)

ちらをチラッと見るけれど、長男は恥ずかしいのか、こまで何かをさけんでいる。声で何かをさけんでいる。声で長りない。 がられてしまった▼下の子いい?」と聞いてみると、いい?」と聞いてみると、 て嫌だった?ごめんね」とに「いつも大声で呼び掛け聞こえないふり▼家で長男

た。調子に乗って「お母6」と照れながら笑ってくいしてみると、「別にいい |転車に下の子どもたちを は自転車から大声のけてうれしいの

